Herr Oberbürgermeister Dr. Christian Moser anlässlich der Ausstellungseröffnung Todd Williamson & Frank Teufel. Licht | Farbe | Form

am Donnerstag 16.03.2023 19:00 Uhr in der Stadtgalerie

Es gilt das gesprochene Wort!

Sehr verehrte Gäste,

liebe Kunstfreundinnen und -freunde,

ganz herzlich darf ich Sie in den Räumen der Deggendorfer Stadtgalerie begrüßen. Auch die Vertreter des Stadtrates und der Presse heiße ich willkommen. Vielen Dank, dass Sie gekommen sind.

Bereits zum zweiten kann die Stadtgalerie im Stadtmuseum Deggendorf in Zusammenarbeit dem Kunstforum Schloss Hohenstein und Premium Modern Art hochkarätige Künstler aus Deutschland und der Welt zeigen. Es freut mich, dass beide den Weg zu uns nach Deggendorf gefunden haben: Ich mich, Herr Teufel, dass Sie und Ihre Frau heute bei uns sind. und gleich nächste Woche, am 25. März bei uns hier im Stadtmuseum uns in einem Vortrag einen Einblick in Ihr Schaffen gewähren werden.

Dear Mr. Williamson, we are very happy to have you here and are excited to host this exhibition and your remarkable art in our museum. We hope that you find everything to your satisfaction and enjoy your stay in Deggendorf.

Die Kunstwerke, die Sie, liebe Gäste, in unser Stadtgalerie sehen können sind durchdrungen von der Hingabe der beiden Künstler an das Material, an Farben und Licht – ja an die Kunst im Allgemeinen. Trotz der Abstraktheit erzählen die Arbeiten Geschichten und bringen Emotionen zum Ausdruck. Ich möchte Sie einladen, die Kunstwerke in Ruhe zu betrachten und zu genießen. Lassen Sie sich von den Formen und Linien und dem Wechselspiel der Arbeiten von Todd Williamson und Frank Teufel inspirieren.

Ich möchte mich bei allen bedanken, die dazu beigetragen haben, diese Ausstellung zu realisieren. Insbesondere möchten wir unseren Sponsoren und Partnern danken, dem Kunstforum Schloss Hohenstein der Oskar-Hacker-Stiftung mit seinem Vorsitzenden Ralph Veil sowie Herrn Ted Bauer und seinem Team von Premium Modern Art. Natürlich gilt mein Dank auch unseren Künstlern, die uns ihre wunderbaren Werke zur Verfügung gestellt haben

Nun darf ich Manuel Moosherr von Premium Modern Art an das Rednerpult bitten. Er wird uns mit ein paar einführenden Worten auf die Ausstellung und den restlichen Abend einstimmen.

Ich wünsche Ihnen noch einen wundervollen Abend. Danke für Ihre Aufmerksamkeit.